



Mittwoch, 24. Juli 2024

ab ca. 18:00 Uhr

Unterhaltung im Landgasthof Sonne Ebnat- Kappel



Wer sind wir?

Wir sind eine bunt gemischte Truppe aus dem Luzerner und Aargauer Seetal.

Wir spielen poppige, böhmische & bekannte Brass-Klänge mit unserer 10er Formation. Wir verbringen eine Woche unserer Ferien im Appenzell und Rheintal mit dem Ziel so viele Konzerte wie möglich zu spielen

Unser Ziel ist es, Euch eine Freude zu machen. Sei dabei und erlebe mit uns schöne musikalische Momente in einer wunderschönen Kulisse!

